



愛ある宕

あいあるところ

令和6年5月17日(金)号

確かな日常

先々週から運動会練習が始まりました。晴天、雨天と天気が日々変化したり、低気温であったりと安定しない日が続いていますが、子どもたちは元気よく登校して運動会練習に励み、授業に対しても熱心な姿がうかがえます。

また、授業、運動会練習、休み時間のけじめができており、小学生ながら立派だと思います。スイッチの入れ替えが上手だとも言えます。練習中のけがは少なく、健康・安全に対する意識も高いと思います。生活リズムが整っており、十分な休養、睡眠、しっかりとした食事がとれているからでしょう。保護者の方のご協力とご支援のおかげだと思っております。ありがとうございます。

特別教室での授業や運動会練習のため、子どもたちが教室を空けることがあります。空きの教室の様子を見てみると、すべての教室の机や椅子が整頓されており、凜とした雰囲気がありました。高学年だけでなく、低学年の教室も同様です。また、6年生の教室前トイレのスリッパは全てきちんとそろえられていました。担任による指導もあってのことだと思いますが、さすがです。子どもたちが笑顔で元気よく過ごせるのは、愛宕小学校が落ち着いて安心して過ごせる学校になっているからだだと思います。

昨日5月16日(木)は、雨天で運動場が使用できませんでしたので、全校での運動会練習は体育館で行いました。体育主任の的確な指示のもと、開会式、ラジオ体操、全校リレーと、式の流れや動きを確認しました。2時間の授業時間でしたが、子どもたちは集中して気持ちを高めて取り組みました。天候に左右されない子どもたちの意欲・意識、教員の指導・支援に感心しました。

これからも確かな日常を大切にしていきます。



児童会運動委員の模範によるラジオ体操



令和6年度ふれあい大運動会スローガン

～全員の心を一つに！ えがおとゆう気の チーム愛宕～

児童会代表委員が全校児童に運動会スローガンを募集し、スローガンが決定しました。運動会当日、このスローガンのもと、学区の方とともに活躍する子どもたちの姿が楽しみです。

※昨日お子さんを通じて、運動会プログラムを配付しました。ご覧ください。